

# Chöre planen erstmals Passionssingen

## Sängerkreis beschließt Programm für das nächste Jahr

**Fürstenfeldbruck** ■ Ein „Passionssingen“ mit Liedern zur vorösterlichen Zeit steht im kommenden Jahr zum ersten Mal auf dem Programm des Sängerkreises. Diesem Vorschlag von Kreischormeister Norbert Steinhardt stimmte bei der Jahresversammlung des Vereins die Mehrheit der Leiter von 27 Landkreischören zu.

Der Vorsitzende des Sängerkreises, Ludwig Lösch zog eine positive Bilanz der Aktivitäten des ver-

gangenen Jahres. Der Verein müsse auch in finanzieller Hinsicht keine Angst vor der Zukunft haben, so Lösch. Seine einzige Sorge galt der Tatsache, dass vor allem die Jüngeren unter den Aktiven immer weniger bereit seien, ein Ehrenamt zu übernehmen.

Aus den Singgemeinschaften des Landkreises, die sich 1949 zum „Sängerkreis“ zusammenschlossen haben, sind eine ganze Reihe von Kinder- und Jugendchö-

ren entstanden. Neun davon gaben heuer im Frühjahr auf der Bühne des Brucker Stadtsaales eine Kostprobe ihres Könnens. Am selben Veranstaltungsort trafen sich im Juni dieses Jahres die erwachsenen Sänger der Chorgemeinschaften zum „53. Kreissingen“: Beide Konzerte, so Ludwig Lösch, hätten ein „begeistertes Echo“ bei den Zuhörern hervorgeufen. Er persönlich habe sich besonders gefreut über die vielen jungen Dirigenten und Chorleiterinnen, die mit ihren Sängern neue Musikliteratur einstudiert hatten.

Eine ähnlich lange Tradition wie diese Veranstaltung hat die jährliche Maiandacht in der Fürstenfelder Klosterkirche – wieder einmal hätten, so Lösch, die Sitzplätze für die Zuhörer nicht ausgereicht. Weitere Schwerpunkte im vergangenen Jahr waren mehrere Aus- und Fortbildungen, sowie die Aufnahme einer CD.

Für die Planungen im Jahr 2003 gab der Vorstand grünes Licht. Neben dem ersten „Passionssingen“, das am 6. April in der Klosterkirche Fürstenfeld geplant ist, steht dabei ein kleines Jubiläum an: So findet am 16. Mai in Gröbenzell das zehnte Kinder- und Jugendchorsingen statt. Das 54. Kreissingen ist am 16. Mai im Brucker Stadtsaal zu hören.

aud



*Eine positive Bilanz des vergangenen Jahrs zog Vorsitzender Ludwig Lösch (stehend) bei der Jahresversammlung des Sängerkreises. Das Foto zeigt außerdem (sitzend von links): Anton Trohorsch (zweiter Kreischormeister) Therese Rothenanger (zweite Vorsitzende), Anton Schlichter (Schatzmeister), Hans Strohmayer (Schriftführer) und Norbert Steinhardt (erster Kreischormeister).*

Foto: Reger